
Традиционная встреча директора ИПМЭиТ со студентами

В середине мая состоялась уже традиционная встреча директора Института
промышленного менеджмента экономики и торговли со студентами

 

На встрече также присутствовали заместитель директора по учебно-методической
работе Черникова А.В., заместитель дирекции образовательных программ по работе с
бакалаврами Головкина С.И., заместитель директора по работе с иностранными
студентами Краснов А.С., заместитель директора по работе с молодежью Баженов К.С.

В ходе встречи Директор ИПМЭиТ Владимир Энгелевич Щепинин выстроил диалог со
студенческим активом, рассказав им о планах развития Института в ближайшие годы.
После этого встреча перешла в формат работы «Вопрос»-«Ответ» и студенты смогли
получить ответы на интересующие их вопросы. Владимир Энгелевич ответил на
вопросы по благоустройству здания Института и прилегающей территории, запуске
велопарковки и о коворкинг-зонах. 



Также в ходе встречи студентам Анна Владимировна Черникова ответила на вопросы
об изменениях размеров стипендии, Светлана Ивановна Головкина об образовательном
процессе и формате проведения предстоящей сессии, а на вопрос о формате сессии
для иностранных студентов ответил Алекс Сергеевич Краснов. Константин Сергеевич
Баженов ответил на вопросы по столовой и ремонту в общежитиях. 

Представители Института и студенческий актив отметили то, что подобные встречи
позволяют Институту понять проблемы студентов, а студентам – получить
возможность открытого общения с руководством.

В завершении встречи Владимир Энгелевич поблагодарил всех участников регулярных
мероприятий, способствующих укреплению диалогу между студентами и руководством
Института.


